

# *Rencontre fructueuse des Dominicains et des Cubains avec le ministre des Affaires étrangères*

---



Photo: Prensa Latina

La Havane, 28 nov. (RHC)- Le ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodriguez a tenu une réunion fructueuse avec des Dominicains amis de Cuba et des Cubains résidents dans ce pays, avec lesquels il a discuté des thèmes de l'actualité de notre pays.

Bruno Rodriguez a exprimé ses remerciements pour les initiatives de la Campagne dominicaine de solidarité avec Cuba et de l'Association Máximo Gómez de Cubains résidents en République dominicaine, en solidarité avec notre pays et en rejet de la politique hostile des États-Unis.

Il a notamment souligné les dons de fournitures médicales et des médicaments effectués par des amis de cette nation et des résidents cubains, qui, selon lui, sont inestimables pour ce qu'ils représentent en ces moments difficiles pour l'île.

Bruno Rodriguez a évoqué les grandes marches de jeunes en soutien du gouvernement révolutionnaire à l'occasion, samedi dernier, du 150e anniversaire de l'exécution par le régime colonial espagnol de 8 étudiants en médecine.

Il a également parlé du «blocus pervers» et de toutes les actions des États-Unis pour tenter d'étouffer le peuple cubain et il a mis en exemple les 66 nouvelles mesures restrictives incorporées par Biden, en utilisant la pandémie pour renverser la Révolution cubaine.

Le chef de la diplomatie cubaine a également consacré un moment de son discours à mentionner la valeur de la solidarité internationale et les liens historiques que relie la terre de José Martí et celle de Máximo Gómez.

Il convient de mentionner tout particulièrement les interventions du président de la Campagne, Roberto Payano et de l'Association, Nelson Valdéz, qui ont expliqué au ministre tout ce que les deux institutions ont fait et font encore en faveur de Cuba.

Avec cette activité, le dirigeant cubain a conclu sa visite en République Dominicaine, qui avait pour but de participer à la 1ère réunion de ministres des Affaires étrangères de la région Ibéro-américaine, effectuée à Saint-Domingue.

Outre sa présence à l'événement susmentionné et à l'activité de ce samedi, le chef de la diplomatie cubaine a tenu des réunions bilatérales avec ses homologues argentin et espagnol, ainsi qu'une rencontre avec le personnel diplomatique de son pays.

Source: Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/278445-rencontre-fructueuse-des-dominicains-et-des-cubains-avec-le-ministre-des-affaires-etrangeres>



**Radio Habana Cuba**